

Rescate bancario

Rescate bancario, préstamo a la banca, rescate financiero, cualquiera de las modalidades sería adecuada, incluso una confianza depositada a España a través de una aportación de 100 mil millones de euros para el conjunto de la banca, para que se pueda sanear y, con ello, poder alcanzar una tranquilidad que hoy no tenemos en nuestro sistema financiero y pueda recuperarse el crédito, tanto a las empresas como a las familias.

Dudas hay sobre el método, sobre las repercusiones, sobre quién va a ser el garante final, si lo va a ser el Estado o no o si va a ser sólo el sistema financiero, pero eso lo sabremos dentro de 10 ó 15 años, cuando llegue el final, la amortización, si se confirman las expectativas de que este es el plazo.

Pero realmente, hoy, hay una duda y una sospecha, ¿cómo es posible que hayamos llegado a esta situación y el Banco de España no haya dicho nada durante todos estos años? ¿cómo es posible que necesitemos 100 mil millones de euros y el anterior gobierno no haya dicho nada? ¿serán sólo responsables ante la historia? ¿y ante todos los que lo tenemos que pagar? ¿no hay responsabilidad? ¿ninguna? Por lo menos, permítannos que levantemos un grito al cielo diciendo que esto es intolerable. Intolerable porque 100 mil millones de euros es una cifra tan sumamente escandalosa que escándalo es, que no haya ningún responsable.

Si esto ocurriera en una empresa privada, los directivos ya estarían en la picota ¿y los responsables públicos? En el parlamento, de diputados o de senadores o de responsables autonómicos o en cualquier otro menester en el cual, con tranquilidad, sobreviven, sin sobresaltos, después de haber dejado hundido el sistema financiero y, con ello, al país.

Tampoco podemos permitirnos que cada vez que a un político se le ocurra decir y, perdón por la expresión, "una estupidez", suba la prima de riesgo. Eso también es una irresponsabilidad que pagamos entre todos y, desde luego a muchos, más les valdría tener la boca cerrada antes de decir lo que después se convierte en la subida de los puntos básicos traducidos en millones de euros en tipos de interés. Es intolerable, increíble, pero sobre todo, injustificado.

De **SOCIO**
a
SOCIO

Economía

Director
Miguel F. Cambas Santos

Redactora Jefe:
Marta Sanz Martínez

Colaboradores
Javier Arriola Pereira
Yannire Peynado
Ester Simón
Agustín Carrillo
Óscar Serra

Imprime
Rotativas Canales, S.L.
D.L.: GU-231/2007

Dirección y teléfono redacción
C/ Molina de Aragón, 3
Telf.: 949 212100
Periódico digital:
www.ceoeguadalajara.es
Cartas al director:
info@ceoeguadalajara.es

Dirección y teléfono publicidad
DELLENO
C/ Francisco Medina y Mendoza,
parcela 7B
Telf.: 902 361 362
www.delleno.es

El Partido Popular se explica

En días pasados, hemos mantenido una reunión con el Partido Popular, de la

que se da cuenta en estas páginas, y tenemos que exponer que, como ellos mismos decían haciendo autocrítica, que el PP no tiene una adecuada política de comunicación. Pues en este caso, a los empresarios, esta política nos ha parecido más que correcta la exposición que los representantes, a todos los niveles administrativos, dieron a los miembros de la Junta Directiva y del Comité Asesor de CEOE-CEPYME Guadalajara.

En este encuentro se explicaron los porqués de una toma de decisiones, imprescindible y necesaria, donde fueron desgranando cual ha sido la realidad de lo que se han encontrado, por qué motivos había que ir asumiendo determinados recortes y reformas y sobre todo en la necesidad de poner freno a una política que no nos conducía más que a la ruina. Porque la ruina es lo que nos ha provocado ese tipo de modelos económicos basados en la irrealidad.

Una irrealidad fundada en hacer cosas y no pagarlas y, por lo tanto, dejando para que otro resolviera el problema que se había ido generando.

Evidentemente, las políticas sociales tienen una enorme repercusión, sanidad y educación, son dos pilares en los cuáles el PP mantiene esa fortaleza de lo que hemos venido a llamar el Estado de Bienestar. A partir de aquí, todo lo demás es reformable, todo lo demás es ajustable y, desde luego, tenemos que poner de manifiesto los agradecimientos por esa información adecuada, correcta, pero sobre todo veraz, que es imprescindible, para que todo el mundo sepa y entre ellos, obviamente los empresarios, el terreno en el que se pisa, las posibilidades de acción que nos podemos encontrar, y el margen de maniobra con el que nos podemos mover.

Tan sólo deberíamos poner un pero que para nosotros se nos antoja importante y confiamos en que en un futuro

muy próximo se pueda poner encima de la mesa, no es otro que la proyección hacia el futuro. Las estrategias sobre las que girará toda política de expansión cuando se disponga de la capacidad económica para ello. Ver que plan estratégico tienen definido para convertir a Castilla-La Mancha y, a Guadalajara, en una provincia que recupere la senda del progreso y del desarrollo económico. Aquí también nos van a encontrar como aliados, porque ese camino, adecuadamente señalado y marcado, es el que hace falta ahora mismo para visualizar hacia donde nos dirigimos y, sobre todo, cuáles son las metas hacia las que hay que ir trabajando.

En estos momentos de cares-

tía es imprescindible poner encima de la mesa los horizontes en los cuáles fijar la vista para alcanzarlos. Un horizonte en el que confiamos todos, por eso, en esta línea, CEOE-CEPYME

Guadalajara está trabajando en la definición del plan estratégico del Corredor del Henares, en el sentido más amplio del mismo, sin olvidar el resto de la provincia de Guadalajara, pues estamos convencidos que alcanzaremos, sin tardar mucho, la senda del progreso en las cuáles, en épocas no muy lejanas, fuimos líderes. Nuestro horizonte puede ser bueno y será bueno con las bases de lo que se está haciendo hoy, a pesar de su dureza, pues esto será la fórmula para poder avanzar.

Por fin cobramos

Comienzan ya, por fin, los pagos a los proveedores de las deudas que tienen contraídas con ellos tanto ayuntamientos como comunidades autónomas. Ya era hora de que, por fin, podamos cobrar lo que se nos adeuda desde hace mucho tiempo, años, no días ni semanas ni meses, sino años.

Ante esto, tenemos que agradecer al Partido Popular, al nuevo equipo de gobierno, el hecho de que haya sido capaz de poner encima de la mesa una fórmula que va a permitir conseguir este cobro a través del endeudamiento de ayuntamientos y Junta de comunidades, vía ICO y que este dinero llegue directamente a los proveedores. Sin duda, un aplauso. El aplauso a la idea, al mérito que tiene haber tomado esta decisión, pero también, por el contrario, todo el descrédito hacia los anteriores gestores que, aun viendo como manteniendo unas políticas expansivas de gasto, a base de no pagar a aquellos que les prestaban el servicio o les proporcionaban los productos y, todo, por el voto, ha provocado el cierre de muchísimas empresas y, por supuesto la destrucción de un gran número de puestos de trabajo, no solamente en Castilla-La Mancha o en Guadalajara, sino en todo el conjunto nacional.

Los datos más próximos a nuestra provincia hablan de una deuda de 44 millones de euros a los proveedores por parte de los ayuntamientos. 44 millones de euros puede parecer una cifra razonable, dentro de la irracionalidad de ese endeudamiento atroz y de ese impago inhumano y escandaloso. Pero si traducimos este dato a pesetas, cobra su auténtica dimensión, pues estamos hablando de más de 7 mil millones de pesetas. ¿Sabían los políticos que tomaron la decisión de no pagar cual ha sido el coste en empleos y cierres empresariales? Es lamentable.